

Bresse chalonnoise qui avait donné à l'Église de Lyon plusieurs chanoines, et à l'abbaye de Saint-Pierre de Lyon deux abbeses. Il portait : D'or, au sautoir de gueules. Il mourut le 12 mai 1365 et il fut enterré dans le chœur de son église (1).

Nous connaissons de cet archevêque un seul jeton, tout à fait différent de ceux de ses prédécesseurs, qui, pour les types et pour le style, rappelle le plomb de Raoul de Torote.

19. + SANCTVS POTINVS entre grènetis. Buste de saint Pothin, la tête environnée d'un nimbe perlé ; la crosse à droite.

✠. + ·DE·TVREI· entre grènetis ; points en forme de quintefeuille. Écu à un sautoir, une croix pattée à longue hampe brochant sur le tout.

Diamètre, 21 millimètres. (Collection de M. Derriaz).  
Planche I, n° 5.

Guillaume de Thurey reprit l'usage de mettre son nom autour de l'écu de ses armes. Il modifia la forme de la croix placée sur le blason, qui n'est plus la croix tréflée ou fleuronnée de ses prédécesseurs, étendant ses bras sur l'écusson, mais bien la croix processionnelle, que Charles d'Alençon, successeur de Guillaume, et que les archevêques des xvi<sup>e</sup> et xvii<sup>e</sup> siècles placeront en pal derrière leurs armoiries.

Il faut toutefois remarquer que, dans les verrières de la métropole de Lyon, le blason des Thurey est chargé d'une croix tréflée d'azur.

#### CHARLES D'ALENÇON (1365-1375).

Charles d'Alençon, fils de Charles I<sup>er</sup> de Valois, comte d'Alençon et du Perche, et de Marie d'Espagne, appartenait à l'ordre de saint Dominique, lorsqu'il monta sur le siège

(1) *Gallia christ.*, t. IV, col. 168,